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Главный наказ депутату — работать для людей
За время осенней сессии депутаты-члены внутрифракционной группы 

В. С. Тимченко, работая в регионах, приняли во время личных приёмов бо-
лее трёх тысяч избирателей, рассмотрели три с половиной тысячи вопро-
сов, из которых более тысячи были решены положительно, а по остальным 
вопросам заявителям даны исчерпывающие разъяснения. Депутаты уча-
ствовали в региональных совещаниях различного уровня, отчитывались 
о работе в Государственной Думе перед избирателями и региональными 
депутатами, входили в число организаторов партийных мероприятий на 
местах. В этой брошюре собрана лишь малая толика примеров эффектив-
ной депутатской работы в регионах, но это наиболее характерные приме-
ры добросовестного отношения к делу.

Ульяновская область
С полной уверенностью жители региона говорят, что Владислава 

Третьяка в Ульяновской области знает каждый. О полезных делах депу-
тата можно написать не одну книгу. Здесь собрано лишь несколько наи-
более ярких и значимых примеров его деятельности за короткий период 
осенней сессии.

Конечно, в немалой степени работе депутата Владислава Третьяка по-
могают не только его популярность выдающегося хоккеиста-вратаря, из-
вестного во всем мире, но и личные качества.

В октябре 2012 года Владислав Третьяк вместе с губернатором 
Ульяновской области Сергеем Морозовым участвовали в реализации 
совместного проекта «Ковровая дорожка». Данное мероприятие на-
целено на поддержку одарённых детей Ульяновской области, на нём 
 чествовали победителей международных и всероссийских фестивалей 
и конкурсов, педагогов, родителей талантливых детей, детям вручали 
ценные подарки.

Не забывает Владислав Третьяк и о районных центрах региона: откры-
тие совместно с губернатором области Сергеем Морозовым очередного 
крытого катка с искусственным льдом явилось большим долгожданным 
подарком жителям районного центра Новоспасское Ульяновской обла-
сти. Здесь же депутатом была вручена хоккейная экипировка сборной ко-
манде района.

В Новоспасском депутатом В. А. Третьяком реализуется благотвори-
тельный проект, в рамках которого для нужд ГУЗ «Новоспасская цен-
тральная больница» приобретено физиотерапевтическое оборудование, 
а воспитанникам в социального приюта «Росток» подарен спортивный 
городок.

Кроме того, депутат В. А. Третьяк осенью продолжал реализацию бла-
готворительных проектов фонда «Международная спортивная академия 
Владислава Третьяка». В перечне дел — приобретение хоккейного покры-
тия на футбольное поле муниципальной школы Ульяновского района 
Ульяновской области, установка хоккейного корта в Заволжском районе 
города Ульяновска и многое другое.
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Турнир по хоккею на кубок В. А. Третьяка

Депутат В. А. Третьяк открывает хоккейную коробку
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В адрес депутата из региона поступают многочисленные благодар-
ности:

Депутату Государственной Думы 
Российской Федерации, Президенту Фонда

«Международная спортивная
академия Владислава Третьяка» 

В. А. Третьяку

Уважаемый Владислав Александрович!

Администрация муниципального образования «Кузоватовский район» Улья-
новской области выражает искреннюю благодарность за поставленное медицин-
ское оборудование для ГУЗ «Кузоватовская ЦРБ» и татами для спортивной шко-
лы восточных единоборств.

Благодарим Вас за чуткость и неравнодушие к развитию и укреплению матери-
ально-технической базы учреждений спорта и здравоохранения района.

Глава администрации А. Н. Вильчик

БЛАГОДАРСТВЕННОЕ ПИСЬМО

Председателю Государственной Думы 
Федерального Собрания Российской Федерации

С. Е. Нарышкину

Уважаемый Сергей Евгеньевич!

Областное государственное бюджетное образовательное учреждение для 
детей, нуждающихся в психолого-педагогической и медико-социальной помо-
щи — центр психолого-медико-социального сопровождения «Центр психоло-
гии речи» выражают огромную благодарность депутату Государственной Думы 
Федерального Собрания Российской Федерации В. А. Третьяку за поддержку, за-
боту и внимание к детям с ограниченными возможностями здоровья и оказанную 
помощь в приобретении логопедического тренажера «Дельфа-142.1», оборудова-
ния для сенсорной комнаты:

детское малое складное кресло «Трансформер-М»;
детский уголок с пузырьковой колонной;
интерактивная светозвуковая панель «Лестница света».

Директор Е. А. Колесникова

Кировская область
В Кировской области наверное многие подтвердят: если депутат 

Вячеслав Тимченко что-то обещал — это обязательно будет выполне-
но. Лучший тому пример — решение жилищного вопроса для учителей 
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средней образовательной школы села Селезениха Кирово-Чепецкого 
района. Месяцами администрация района кормила очередников обе-
щаниями. Приезжали различные специалисты, проводились рабочие 
встречи с представителями собственника строящегося жилья, то есть всё 
шло своим чередом – и жильё обещали пустить в строй к 28 августа. Но 
случились «небольшие недоделки», задержали торжественный момент, 
а приехавший учитель с двумя детьми «благополучно» жил у всех коллег 

по очереди, так как учебный год начался независимо от срока сдачи жи-
лья, как обычно, 1 сентября.

Следующий срок сдачи жилья — середина сентября, затем октября. 
Кончилась осень, и выпал снег, наступил декабрь, а нерасторопность 
одних, бюрократические проволочки других привели к тому, что школа 
могла «вылететь» из программы получения льготного жилья. Лишь после 
обращения к депутату В. С. Тимченко проблема начала решаться: получе-
ны кадастровые номера, подписаны акты приёмки, и, наконец, появилась 
реальная надежда на скорое получение жилья.

Нижегородская область
Немало полезных дел в активе у депутата Вадима Евгеньевича Булави-

нова. Например, на личном приёме к нему обратилась жительница Нижне-
го Новгорода О. Ю. Тряпкова с коллективной жалобой от имени жителей 
дома № 141 по ул. Московское шоссе на бездействие управляющей компа-
нии. Жителей не устраивало состояние подъездов домов, некачественная 
уборка территорий. Лишь после вмешательства депутата был организован 
ремонт подъездов, наведён порядок в службе уборщиков.

Сегодня жители приглашают депутата в гости, чтобы совместно оце-
нить качество проведённых работ.

Депутат В. С. Тимченко в подшефной школе
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Не отказывает депутат и в решении личных проблем граждан. На приё-
ме к депутату обратилась инвалид первой группы Ольга Афанасьева 
с просьбой оказать содействие в организации бесплатного проезда в Моск-
ву на лечение. Вопрос был решён положительно.

Ростовская область
Недавно вновь ставший депутатом Государственной Думы Виктор 

Петрович Водолацкий активно включился в решение проблем казачьего 
сообщества Ростовского региона на федеральном уровне. Так, им было 
инициировано совещание по организации и проведению поисковых ра-

Депутат В. Е. Булавинов на встрече с жителями

Депутат В. П. Водолацкий 
с учащимися и преподавателями Новочеркасска
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бот на хуторе Дячкин Тарасовского района по увековечиванию памяти 
донских казаков, принимавших участие в Отечественной войне 1812 года.

Не менее важные проблемы были озвучены на встрече с преподавате-
лями Новочеркасска по вопросам духовно-нравственного воспитания мо-
лодёжи.

Большую озабоченность у депутата вызвало обращение предприни-
мателей, торгующих на Азовском рынке. Предприниматели выступили 
с просьбой перенести дату вступления в силу Федерального закона № 271 
от 30.12.2006 г., который запрещает торговать вне капитальных рыночных 
сооружений. Депутат предложил помощь по взаимодействии с администра-
цией области в выработке взаимоприемлемого решения этой проблемы.

Республика Карачаево-Черкессия
Заслуживает особого внимания работа в регионе депутата М. Е. Стар-

шинова. Принимая граждан, проживающих в г. Нальчик на ул. Степана 
Разина, он максимально внимательно отнесся к решению вопроса прове-
дения новой водопроводной линии по этой улице, жизненно важной для 
проживающих здесь. Благодаря его вмешательству данный участок водо-
провода включен в федеральную программу проведения соответствующих 
работ на 2013 год. Не остался равнодушен Михаил Евгеньевич и к просьбе 
матери десяти детей Н. Н. Бурлаковой – нашел возможность организовать 
посещение детьми Бурлаковой Президентской новогодней елки.

Республика Татарстан
Примером ответственного отношения к своим депутатским обязанно-

стям может служить решение депутатом Алиной Кабаевой вопроса оказа-

Депутат В. П. Водолацкий среди казаков-земляков
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ния медицинской помощи Диме Буранову. Ребёнок, инвалид детства, стра-
дает редким наследственным заболеванием (в России таких больных — не 
более 10 человек). Единственным средством для лечения является очень 
дорогой препарат. Стоимость курса – 15 млн рублей в год. Но если лекар-
ство не принимать, ребёнок может умереть. На приём пришёл отец Димы 
с просьбой помочь. Проблема состояла в том, что механизм лекарственного 
обеспечения таких больных на федеральном уровне находится в настоящее 
время на стадии разработки, обеспечением больных должны заниматься 
субъекты Российской Федерации. Вопрос был очень непростой, было под-
готовлено несколько запросов. За то время, пока шли обсуждения на разных 
уровнях власти, препарат дважды приобретался за счёт благотворительного 
фонда А. М. Кабаевой. Сейчас вопрос решён положительно. Препарат для 
ребёнка был закуплен на длительный период. Также депутат помогла Ана-
стасии Абрамовой, инвалиду второй группы, встать в очередь на социаль-
ную ипотеку. А для Сергея Николаевича и Анастасии Петровны Абрамо-
вых, шестидесятилетних пенсионеров, это была практически единственная 
возможность в ближайшей перспективе улучшить свои жилищные условия.

В своём письме в адрес руководства фракции ВПП «ЕДИНАЯ РОС-
СИЯ» в Государственной Думе семья Абрамовых выразила огромную бла-
годарность Алине Маратовне Кабаевой за помощь в решении жилищного 
вопроса. Депутат Алина Кабаева слов на ветер не бросает.

Алтайский край
Заранее записываются на приём к депутату А. С. Прокопьеву жители 

города Барнаула — а как иначе, если информация о том, что многие вопро-
сы решаются благодаря вмешательству депутата, быстро распространяет-

Депутат А. М. Кабаева решает очередной трудный вопрос
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ся по городу. Примером тому может служить оказание помощи в получе-
нии путёвки в детский сад В. В. Фисуновой – по этому вопросу она не-
однократно обращалась в администрацию города, и лишь вмешательство 
депутата помогло сдвинуть решение этого вопроса с мёртвой точки.

Не оставляет своим вниманием депутат и жителей других городов 
края. Так, на приёме в городе Бийске депутатом Александром Проко-
пьевым была оказана помощь в получении квартиры военнослужащему 
Д. Г. Вечкилевым.

Тюменская область
Решением общественно важных проблем занимался в своём регионе 

депутат Эрнест Абдулович Валеев. С просьбой разобраться и остановить 
незаконную вырубку соснового леса в посёлке Леваши Тюменской обла-
сти обратилась к депутату директор ООО «Клиника инновационных тех-
нологий» Ольга Степкина. Она пояснила, что лес находится на участке, 
на котором реализуется проект «Клиника женского здоровья», и является 
его неотъемлемой частью. Эрнестом Абдуловичем был незамедлительно 
организован выезд в посёлок Леваши совместно с представителями орга-
нов исполнительной власти Тюменской области и МЧС России по Тю-
менской области. В данный момент вырубка леса остановлена.

Во время личного приёма к депутату Э. А. Валееву обратился писатель 
А. Х. Гарифанов с просьбой оказать содействие в издании книги «Гордость 
моего народа». Обращение было направлено председателю комитета по де-
лам национальностей Тюменской области Е. М. Воробьёву. По итогам рас-
смотрения было принято решение о выделении, суммы в размере 150 тысяч 
рублей необходимой для печати книги.

Депутат А. С. Прокопьев на встрече с избирателями
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Вологодская область
Решением социально значимых вопросов занимался и депутат Вячеслав 

Евгеньевич Позгалёв. К депутату обратился начальник Вологодского АСК 
ДОСААФ России В. А. Кутузов с просьбой помешать закрытию единствен-
ного на Северо-Западе России авиаклуба. В частности В. А. Кутузов отме-
тил, что исправить ситуацию и сохранить вологодский авиаклуб, который 

Депутат Э. А. Валеев на совещании по взаимодействию
с правоохранительными органами

Открытие международной выставки по пожарной безопасности
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одной из ключевых своих задач считает военно-патриотическое воспитание 
молодёжи, помогут новые контракты с органами государственной власти, 
а именно, речь идёт о лесном патрулировании и авиалесоохранных работах.

По итогам разговора Вячеслав Евгеньевич провел ряд встреч в Прави-
тельстве Вологодской области и обсудил ситуацию с заместителем губерна-
тора области. Положительное решение будет найдено в ближайшее время.

Оренбургская область
Благодаря вмешательству депутата В. М. Заварзина активизировалось 

строительство Орского онкологического центра, на который было выделе-
но дополнительно 300 миллионов рублей. Строительство было начато ещё 
в 1993 году и неоднократно прерывалось из-за недофинансирования. Теперь 
этот процесс был взят депутатом под контроль.

Полезные дела, которые делает депутат в регионе не остаются без вни-
мания, они отмечены многочисленными благодарностями избирателей.

Председателю Государственной Думы
Федерального собрания Российской Федерации

С. Е. Нарышкину
от Стольниковой Ольги Борисовны, директора 

МОАУ СОШ № 17
г. Орска Оренбургской области

Уважаемый Сергей Евгеньевич!

В декабре 2012 года я обратилась за помощью к депутату Государственной 
Думы Российской Федерации по нашему округу Виктору Михайловичу Завар-

Депутат В. Е. Позгалёв на совещании с профсоюзным активом
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зину с просьбой оказать спонсорскую помощь в приобретении оргтехники для 
школы.

Сергей Евгеньевич, убедительно прошу выразить огромную благодарность де-
путату Государственной Думы Виктору Михайловичу Заварзину за отзывчивость 
и внимательное отношение к проблемам народного образования и положительное 
решение вопросов избирателей.

Искренне желаем Виктору Михайловичу крепкого здоровья, благополучия, 
успехов во всех делах и начинаниях на благо Отечества и жителей Оренбуржья.

С уважением, Стольникова О.Б.

Свердловская область
К депутату Валерию Васильевичу Якушеву во время личного приема 

приходят многие жители Свердловской области поговорить о наболев-
шем, о том что главными темами в регионе остаются вопросы порядка 
начисления платы за жилищно-коммунальные услуги, а также вопросы 
оснащения многоквартирных домов общедомовыми приборами учёта. 
По итогам приема, обобщения и анализа собранной информации на со-
вещании с Главами муниципальных образований депутатом рекомендо-
вано проводить более эффективную разъяснительную работу с населени-
ем и управляющими компаниями для стабилизации ситуации в регионе 
и снятия социальной напряжённости.

Депутат В. М. Заварзин на вручении паспортов
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Немало проблем для свердловчан решает и депутат Александр Петро-
вич Петров (на фото у микрофона).

Личный приём депутата В. В. Якушева

Встреча А. П. Петрова со свердловчанами
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Первого сентября депутат А. П. Петров принял участие в торжествен-
ной линейке одной из школ города, где передал школьникам долгождан-
ный подарок — мультимедийный проектор.

Кроме того, Александр Петрович напомнил школьникам и их родите-
лям, что в российских школах за хорошие показатели в учёбе ученикам 
10-го и 11-го классов полагаются стипендии. Эту традицию необходимо 
продолжать. Такую практику решено возобновить при участии депутата. 
Например, старшеклассники поселка Уфимский, которые будут учиться 
на «4» и «5», получат денежное вознаграждение от Уральского стекольно-
го завода за свою высокую успеваемость.

Архангельская область
Активное участие в жизни своих избирателей принимает депутат Вла-

димир Пехтин. Так, во время проведения личного приёма в г. Архангельске 
депутатом В. А. Пехтиным была оказана помощь жителям деревни Тишин-
ская Верхнетоемского района Архангельской области в ремонте моста через 
реку Северная Двина. Проблема застарелая, сильно осложняла общение жи-
телей с внешним миром. После вмешательства депутата на ремонт выделено 
120 тысяч рублей. На данный момент работы находятся в стадии завершения.

Не забывает депутат и о ветеранах. Например ветеран ВОВ Н. С. Ха-
рюшева просила оказать содействие в получении трудовой пенсии за сен-
тябрь—октябрь 2012 года. По результатам проверки, инициированной де-
путатом, факт невыплаты пенсии подтвердился; Н. С. Харюшевой пенсия 
выплачена в полном объёме.

Кроме того, Владимир Алексеевич помог жителям сгоревшего дома 
№ 24 по ул. Ударников получить новое жильё из маневренного фонда ад-
министрации города Архангельска.

Депутат А. П. Петров среди учащихся и педагогов
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Приморский край
Депутат Государственной Думы Э. Г. Глубоковская совместно с При-

морским отделением «Российского Красного Креста» в течение реги-
ональной недели занималась организацией благотворительной акции 
«Океан доброты», в рамках которой воспитанникам с ограниченными воз-
можностями «Специальной общеобразовательной школы-интерната ше-
стого вида», а также 40 детям из малообеспеченных семей были вручены 
новогодние подарки, книги, сувениры и наборы витаминов.

Депутат Э. Г. Глубоковская в гостях у детей

Личный приём ведёт депутат В. А. Пехтин
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Во время личного приёма в городе Владивостоке депутатом Эльмирой 
Гусейновной Глубоковской были решены вопросы получения бесплатных 
лекарственных препаратов для инвалида Т. Л. Нестеренко, предоставлено 
место в детском саду многодетной матери В. А. Машковой, необходимо 
подчеркнуть, что с этими проблемами жители города неоднократно обра-
щались в городскую администрацию, так и не получив результата.

Не осталась без поддержки обратившаяся к депутату с жалобой на не-
выплаты денежной компенсации учителям сельской местности за приоб-
ретённые дрова председатель профкома работников образования Чугу-
евского муниципального района Т. А. Колмакова. После вмешательства 
депутата компенсация в течение первых недель октября выплачена.

Астраханская область
Депутат Леонид Анатольевич Огуль в период региональной недели 

занимался проблемами ремонта здания астраханской «Гимназии № 2». 
В своем коллективном обращении на имя депутата родители жаловались 
на отсутствие капитального ремонта, из-за которого деревянные окна 
в здании пришли в негодность, дети замерзали.

По ходатайству депутата из бюджета администрации города было выде-
лено 64 тысячи рублей, и пластиковые окна оперативно были установлены.

Липецкая область
Добрыми делами занимался депутат Николай Иванович Борцов. Он не 

остался равнодушным к проблеме многодетного отца-одиночки, жителя 
посёлка Соколье Елецкого района Липецкой области П. Н. Рогачёва, про-
сившего оказать материальную помощь для приобретения зимней детской 

Депутат Л. А. Огуль: «Будем вместе решать проблемы»



18

одежды для его троих детей. Материальная помощь в необходимом разме-
ре оказана. Также был решён вопрос финансирования социального такси 
для больных жителей Измалковского района Липецкой области, нуждаю-
щихся в проведении гемодиализа.

Санкт-Петербург
Работа в регионах оказалась плодотворной для многих депутатов 

внутрифракционной группы, в частности во время личного приёма депу-
тат Ирина Валерьевна Соколова оказала содействие Н. В. Трофимовой 
при устройстве детей в детский сад.

Благодаря депутату решён вопрос строительства нового спортивного 
зала школы № 140 Красногвардейского района Санкт-Петербурга.

Хлеб-соль депутату Н. И. Борцову

Депутат И. В. Соколова и Н. В. Трофимова
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Краснодарский край
Депутат Алексей Николаевич Ткачёв совместно с Краснодарской крае-

вой федерацией автомобильного спорта внёс предложения в Министерство 
физической культуры и спорта по разработке Программы развития автомо-
бильного спорта в Краснодарском крае. По итогам обсуждения в Министер-
стве был одобрен проект ведомственной целевой программы «Развитие ав-
томобильного спорта в Краснодарском крае на 2014–2018 годы».

Во время проведения выездного приёма были рассмотрены коллектив-
ные жалобы жителей города Анапа по вопросам ремонта многоквартирно-
го дома и ненадлежащего качества работы управляющей компании. После 
встречи с главой муниципального образования был намечен конкретный 
план решения этих проблем.

Самарская область
Депутат Владимир Владимирович Гутенёв провёл совещание с  главой 

муниципального района Волжский, главами городских и сельских поселе-
ний района, депутатами Собрания представителей района по теме «О про-
блемах и перспективах социально-экономического развития муниципаль-
ного района Волжский». В ходе совещания прозвучавшие предложения бы-
ли оформлены в план мероприятий, реализацией которых будет заниматься 
администрация района при поддержке и помощи депутата со стороны.

Много сделал депутат и для развития областной медицины. Централь-
ная городская больница Новокуйбышевска следит за здоровьем более 
ста тысяч жителей городского округа, а перинатальный центр, входящий 
в структуру медицинского учреждения, обслуживает ещё три района гу-
бернии — Большечерниговский, Большеглушицкий и Волжский.

Перинатальный центр стал третьим медицинским учреждением, раз-
мещённым в Самарской области по инициативе депутата Владимира Гу-

На трибуне депутат А. Н. Ткачёв
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тенева. Союз машиностроителей России подарил подобное медицинское 
оборудование в Кинельскую районную больницу, Безенчукское медицин-
ское учреждение.

Хабаровский край
Благодаря своевременному 

вмешательству депутата Михаила 
Алексеевича Моисеева были сохра-
нены детский сад ДОУ № 100 в Би-
кинском военном городке, ФГКУ 
«301 Военно-клинический госпи-
таль» Министерства обороны в го-
роде Свободном Амурской области. 
Немало усилий, энергии пришлось 
затратить, чтобы структуры Мини-
стерства обороны передали в муни-
ципальную собственность детские 
сады № 2 и № 3 посёлка Серышево.

Также были переданы в муни-
ципальную собственность город-
ских и сельских поселений муни-
ципального района имени Лазо Ха-
баровского края военный городок 
№ 19 Переяславка-2, неэксплуати-
руемый военный аэродром и земли 
12-го военного совхоза, военный 
городок № 18.

Перинатальная медицина — любимое детище депутата В. В. Гутенёва

Председателю
Комитета Общероссийской общественной организации

ветеранов войны и военной службы
генералу армии М.А. Моисееву

УВАЖАЕМЫЙ
Михаил Алексеевич,

военнослужащие и жители Бикинского военного городка 
выражают Вам искреннюю признательность и 

БЛАГОДАРНОСТЬ
за то, что не остаётесь равнодушным к надеждам и 
чаяниям граждан, решая самые наболевшие вопросы, 
связанные с благоустройством нашего городка.

Руководителю Вашего уровня очень сложно охва-
тить все существующие проблемы военнослужащих, 
гражданского персонала и членов их семей, и тем не 
менее Вы не оставили без внимания наш Бикинский 
военный гарнизон.

Спасибо Вам, за Ваш действенный вклад в воз-
рождение детского сада ДОУ № 100, открывшегося 
благодаря Вашей помощи, поддержке и непререкаемо-
го авторитета!

________________________________________________________

КОМАНДИР ВОИНСКОЙ ЧАСТИ 46102
гвардии полковник,

А. Подивилов
«____» _____________ 2012 год

г. Бикин
12 12
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Тамбовская область
Множество примеров реальной депутатской работы в багаже депутата 

Виктора Борисовича Кидяева. Лишь после его вмешательства жительница 
города Тамбова Валентина Урюпина смогла въехать в положенную ей двух-
комнатную благоустроенную квартиру. Столь же оперативно был решён 
вопрос оплаты обучения в Тамбовском филиале Российской академии на-
родного хозяйства и государственной службы при Президенте Российской 
Федерации, сироте Александру Денисову, являющемуся после смерти ма-
тери опекуном несовершеннолетнего брата.

Также депутат Виктор Кидяев продолжил начатую весной работу по 
восстановлению храма в селе Золотовка Ржаксинского района. При его 
участии в храме проведены работы по настилке полов, заготовлены эле-
менты храмовой ограды, сделан проект по газоподведению.

Депутат М. А. Моисеев на встрече с военнослужащими

Депутат В. Б. Кидяев проверяет качество продуктов
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Белгородская область
Очень важной, необходимой для земляков деятельностью занимается 

Фонд «Поколение», руководителем которого является депутат Андрей 
Владимирович Скоч. За несколько лет с помощью фонда белгородцы по-
лучили более пятисот легковых автомобилей и микро автобусов. С 2011 го-
да в области учреждена Премия Фонда «Поколение» «Родительский ре-
корд», вручаемая самой многодетной матери и самому многодетному отцу. 
Сумма премии составляет два с половиной миллиона рублей. В 2012 году 
премию получили четыре самые многодетные семьи.

Около 50 семей, воспитывающих детей с неврологической патологией 
и с тяжелыми нарушениями опорно-двигательного аппарата, получили воз-
можность пролечить и реабилитировать своих детей-инвалидов в специ-
ализированных клиниках (Евпатория, Подмосковье).

Белгородский городской совет ветеранов

Председателю Государственной Думы
Федерального собрания Российской Федерации

Нарышкину С. Е.

Уважаемый Сергей Евгеньевич!

Белгородский городской Совет ветеранов войны, труда, Вооруженных Сил 
и правоохранительных органов выражает большую благодарность Депутату Госу-
дарственной Думы Федерального Собрания Российской Федерации Скоч Андрею 
Владимировичу за постоянное внимание и заботу о старшем поколении.

Так, участникам Великой Отечественной войны, труженикам тыла, солдатским 
вдовам предоставляются квоты для проведения бесплатной диагностики и лечения 
в эндокринноофтальмологическом центре г. Белгорода «Поколение-2» и в Старо-
оскольском офтальмологическом центре «Поколение». Оказывается единовремен-
ная материальная помощь малоимущим, остронуждающимся инвалидам.

Забота о семьях — главное для депутата А. В. Скоча
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А также выражаем огромную благодарность Андрею Владимировичу за содей-
ствие в приобретении и установке новой офисной мебели в помещении городского 
Совета ветеранов. В результате чего созданы хорошие условия для работы ветеранов.

Также благодарны за приобретение спортивной формы для команды ветеранов, 
что способствовало городу Белгороду занять первое место в региональной летней 
спартакиаде «Возраст старту не помеха».

В своем ежегодном послании Президент Российской Федерации В. В. Путин 
отметил, что сегодня российское общество испытывает явный дефицит духовных 
скреп. Но мы считаем, что на протяжении нескольких лет духовным скрепом на 
Белгородчине является Андрей Владимирович Скоч.

Именно он уже давно проявлял и продолжает проявлять милосердие, сочув-
ствие, сострадание и к детям, и к взрослым.

С уважением, председатель
городского Совета ветеранов Д. Н. Чепелев

Кемеровская область
В октябре 2012 года депутат Татьяна Олеговна Алексеева организова-

ла для 20 воспитанников детского дома «Родник» посёлка Трещинский 
Топкинского района посещение Кемеровского областного театра драмы 
им. А. В. Луначарского. Ребята с удовольствием посмотрели спектакль 
«Благородный разбойник» и получили сладкие подарки.

По инициативе депутата более 30 детей из неполных, многодетных, 
малообеспеченных семей, а также детей-воспитанников социальных при-
ютов города Топки и Топкинского района побывали на благотворитель-
ном просмотре цирковой программы «Звезды Монте-Карло», посвящен-
ной 70-летию Кемеровской области.

В ноябре 2012 года Татьяна Алексеева вручила сертификат на 50 тысяч 
рублей факультету романо-германской филологии Кемеровского госуни-
верситета на поддержку научной и творческой инициативы студентов, по-
мощь ветеранам, совершенствование материально-тех ни  ческой базы.

Депутат Т. О. Алексеева с воспитанниками детского дома
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Республика Башкортостан
Множество различных дел, полезных начинаний на счету депутата 

Салии Мурзабаевой. В ноябре, в республике прошли курсы повышения 
квалификации ведущих тренеров, мастеров спорта по шашкам «Развитие 
аналитических способностей детей через шашечную игру», организован-
ных в рамках реализации совместного проекта Парламентского женского 
клуба Республики Башкортостан и Федерации международных шашек по 
развитию детского шашечного спорта в республике. Курсы одновременно 
прошли в Сибае, Кумертау, Кугарчинском, Зианчуринском, Зилаирском 
и Баймакском районах с 29 октября по 3 ноября.

Данный проект, инициированный депутатом Государственной Думы, 
членом Комитета по охране здоровья Салией Мурзабаевой и пятикратной 
чемпионкой мира по шашкам Тамарой Тансыккужиной, получил широ-
кую поддержку Министерства образования республики, родительской 
общественности.

Немало усилий приложила депутат для решения коллективной проб-
лемы жителей, проживающих в микрорайоне Молодежный-2 города 
Уфы. Горожане в течение последних двух лет страдали без электричества. 
В 2010 году силами ГУП «Фонд жилищного строительства» рес публики 
была построена линия электроснабжения жилого массива Молодежный-2. 
Однако до 12 декабря нынешнего года линия электропередачи не была под-
ключена, электричество в микрорайоне отсутствовало. Несколько лет люди 
жили без тепла. Обогреваться приходилось бензиновыми генераторами, на 
которые в сутки уходило 15 литров горючего, а это почти 500 рублей. Куда 
только они не обращались со своими просьбами, в какие только инстанции 
и чиновничьи кабинеты не стучались, но всюду им отказывали. Это про-
должалось до тех пор пока к решению проблемы не подключились депутаты 
Марсель Юсупов и Салия Мурзабаева. На сегодня все технические вопросы 
решены. Жители микрорайона встретили Новый год в тепле и комфорте.

Депутат С. Мурзабаева на праздничном балу
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Тульская область
Депутат Государственной Думы Борис Давыдович Зубицкий давно не 

словом, а делом доказал своё намерение помогать нуждающимся в под-
держке. И это отнюдь не дань моде на меценатство, это искреннее желание 
сделать чью-то жизнь хоть немного счастливее, ярче.

В день, когда в общественной приёмной председателя партии «ЕДИ-
НАЯ РОССИЯ» проводит приём депутат Б. Д. Зубицкий, в коридорах не 
протолкнуться. В центре внимания — проблемы ЖКХ, здоровья, матери-
альной обеспеченности.

Всегда рады Борису Давыдови-
чу в Тульской областной детской 
психоневрологической больни-
це, где находятся на лечении дети, 
больные церебральным парали-
чом, – медперсонал, маленькие 
пациенты и их родители. Всё, чем 
обеспечено лечебное учреждение 
на сегодняшний день, а это самые 
современные медицинские тех-
нологии и самое передовое обо-
рудование, порой представленное 
в России единичными экземпляра-
ми – всё это появилось в Туле при 
участии Б. Д. Зубицкого.

Благодаря усилиям Бориса 
Давыдовича больница обеспече-
на микроавтобусом «Мерседес». 
Сделанный на заказ в Германии, 
он оснащен всём необходимым для 
перевозки детей с нарушениями 

Депутат Б. Д. Зубицкий вручает подарки детям

Уважаемый Борис Давыдович!
Семейный детский дом Евдокимовых 
выражает Вам сердечную благодар-
ность за Вашу помощь и поддержку в 
трудную минуту. Спасибо Вам за доб-
рое сердце и чуткое отношение к проб-
лемам самых слабых и беззащитных 
детей-сирот. 

Спасибо за то, что Вы есть!
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функций опорно-двигательного аппарата. По инициативе Б. Д. Зубицкого 
для больницы было закуплено 10 инвалидных колясок, самое современное 
оборудование, в том числе для кабинета Монтессори-терапии (для кор-
рекции нарушений речи, восприятия, развития мелкой моторики, сенсор-
ных ощущений, обучения навыкам самообслуживания больных детишек). 
За приобретение современных специальных лечебных костюмов «Адели» 
родители маленьких пациентов до сих пор благодарят депутата, ведь для 
многих из них это стало новой надеждой на выздоровление.

Не так давно молитвенной комнате, устроенной в новом корпусе 
больницы, Борис Давыдович передал в дар икону святых Космы и Дами-
ана — двух братьев, врачевателей и чудотворцев, являющихся покрови-
телями детей. В подарок больнице Б. Д. Зубицкий также преподнёс ви-
деокамеру, необходимую для видеофиксации и создания архива лечебно-
обучающих процессов.

Не первый год Борис Давыдович помогает Богородичному Щегловско-
му мужскому монастырю. Самое активное участие он принял в организа-
ции реставрации внутреннего двора монастыря, здания храма в честь пре-
подобного Никандра Псковского, соборного храма в честь иконы Божией 
Матери Млекопитательницы, строительства водосвятной часовни. В на-
стоящее время депутат помогает монастырю в работе по восстановлению 
архиерейских палат и домового храма в честь Успения Божией Матери. 
Посещая Тулу, Б. Д. Зубицкий всегда приезжает в монастырь, встречается 
с настоятелем архимандритом Клавдианом, интересуется положением дел, 
не остаётся равнодушным к просьбам о помощи.

Саратовская область
Всегда ответственно подходит к каждому обращению своих земляков 

депутат Ольга Юрьевна Баталина. Её принцип — не должно оставаться 
наполовину решённых вопросов. Примером этому служит рассмотрение 
коллективного обращения жильцов 1-го подъезда по ул. Рахова 44/54 г. 
Саратова с просьбой об установке пандуса для маленькой девочки Маши 
8 лет, проживающей в данном доме. Ребёнок — инвалид детства, ДЦП в тя-
жёлой форме, и передвигаться способна только на коляске. После вмеша-
тельства депутата, по договорённости с администрацией района и депута-
том городской думы С. А. Сурменевым, пандус был установлен.

Не осталось без ответа и коллективное обращение сотрудников заво-
да ООО «СЭПО», проживающих на ул. Ипподромной Северного поселка 
г. Саратова, с просьбой об оказании содействия в ликвидации внешней те-
чи питьевой воды, из-за которой улицы зимой оказались буквально отре-
заны от города огромными глыбами льда. В ходе долгих выяснений при-
надлежности коммуникаций, направлении запросов в администрацию му-
ниципального образования «Город Саратов», МУПП «Саратовводоканал» 
удалось добиться гарантированного выполнения ремонтных работ по пере-
кладке аварийного участка водопровода микрорайона в срок до 01.03.2013 г.

За долгие годы работы в Саратовской области депутат В. Ю. Максимов 
приобрёл репутацию человека, который никогда не откажет любому обра-
тившемуся к нему избирателю.
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Поскольку Василий Юрьевич хорошо известен в регионе как врач, от-
дельный блок вопросов традиционно касается медицины. Практически еже-
дневно в его адрес поступают просьбы о помощи в госпитализации и прове-
дении консультаций в различных лечебных учреждениях области. Так, пен-
сионера из Пугачёвского района И. П. Кутищева только благодаря участию 
В. Ю. Максимова приняли в диализном центре. Это спасло ему жизнь.

А двухлетняя девочка Юлианна Гринёва с серьёзным переломом, ко-
торый мог стать фатальным при её диагнозе — несовершенный остеогенез, 
или «хрустальный человек», благодаря Максимову была госпитализиро-
вана в Саратовский институт травматологии и ортопедии, где ей оказали 
квалифицированную помощь.

Или решение коммунальных проблем…
В. Ю. Максимов добился выделения средств на выкуп у частных лиц 

и передачу в муниципальную собственность котельной, отапливающей 
14-тысячный посёлок Техстекло города Саратова.

Жители посёлка Лотухино на окраине Саратова с завидной периодич-
ностью оставались без питьевой воды. Помогло вмешательство депута-
та — повреждённый трубопровод был отремонтирован.

Горожане благодарны Василию Юрьевичу за решение многолетней 
проблемы с установкой светофора на пересечении улиц Безымянная и 2-я 
Прокатная. Раньше этот перекресток рядом со школой «славился» огром-
ным количеством аварий, в том числе и с участием детей.

Летом 2012 года депутат Максимов не мог не отреагировать на обращение 
своих земляков — трудового коллектива петровского электромеханического 
завода «Молот», которым полгода не выплачивали зарплату, а предприятию 
угрожало банкротство. Совместно с министерством промышленности Сара-
товской области В. Ю. Максимов добился включения завода в программу го-
сударственного заказа на 2013 год. Это поможет не просто выплатить сотруд-
никам зарплату, но и даст возможность производству развиваться дальше.

Одно из масштабных событий прошедшего года — декабрьский визит 
Максимова в Индию. Его итогом стали договоренности о межвузовском 

Депутат О. Ю. Баталина открывает спортивный праздник
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сотрудничестве крупнейших учебных заведений Индии и Саратовской 
области, которое позволит организовать для студентов и преподавателей 
стажировки и мероприятия по обмену опытом.

Безусловно, это далеко не полный перечень добрых депутатских дел Ва-
силия Максимова. Да и новые обращения продолжают поступать ежеднев-
но — ведь так важно, чтобы был человек, который выслушает и поможет.

Калининградская область
Наверное, каждый житель Калининграда знает, что день приёма граж-

дан депутатом Андреем Ивановичем Колесником это 90 процентов решён-

Депутат А. И. Колесник на встрече с молодёжью

Депутат В. Ю. Максимов среди коллег
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ных вопросов. Так и здесь не осталось без ответа коллективное обращение 
жителей дома 25 по улице Старопрудной о содействии включения дома 
в перспективный план газификации. После оперативного вмешательства 
депутата дом включили в план.

После обращения к депутату коллектива школы № 9 с просьбой ока-
зать содействие в оборудовании спортивной площадки решение вопроса 
не заставило себя долго ждать – спортивная площадка была установлена 
в считанные дни. Этой же школе выделены дополнительные средства на 
ремонт и благоустройство территории.

Республика Коми
Депутата Владимира Александровича Поневежского во время при-

ёма граждан отличают высокий профессионализм и знание ситуации 
в регионе.

В октябре в адрес депутата обратился житель Республики Коми 
В. Н. Мурашко с жалобой на действия должностных лиц Министерства 
здравоохранения Республики Коми, необоснованное решение органов до-
знания об отказе в возбуждении уголовного дела по факту некачествен-
ного оказания медицинской помощи матери заявителя, в результате че-
го она стала инвалидом I группы, а также с просьбой оказать содействие 
в привлечении к ответственности виновных должностных лиц. Депутат 
обратился в прокуратуру Республики с просьбой провести в порядке над-
зора проверку объективности и полноты проверочных мероприятий, за-
конности и обоснованности, принятых правоохранительными органами 
решений по заявлениям В. Н. Мурашко. Вопрос был поставлен на личный 
контроль. Прокуратурой Республики проведена проверка, в результате 
которой выявлены массовые нарушения прав заявителя, как со стороны 
органов здравоохранения, так и со стороны органов дознания. Прокура-
турой по всем фактам выявленных нарушений внесены представления, по 
факту ненадлежащего оказания медицинской помощи матери заявителя 

Депутат В. А. Поневежский на личном приёме



С. А. Киреевой, повлекшему причинение ей тяжкого вреда здоровью, воз-
буждено уголовное дело по части 2 статьи 118 Уголовного Кодекса Рос-
сийской Федерации. Расследование уголовного дела поставлено на кон-
троль прокуратуры Республики.

На одном из приёмов к депутату обратились жители дома № 4 по улице 
Губкина г. Ухты о нарушении их жилищных прав администрацией МОГО 
«Ухта».

Как следовало из обращения, указанный дом был признан аварийным 
и подлежащим сносу ещё в 2006 году, срок переселения жильцов был 
определён – до августа 2008 года. Однако на момент обращения жильцов 
к депутату за помощью вопрос с переселением из аварийного дома так 
и не был решён. Граждане неоднократно обращались по данной проблеме 
в прокуратуру г. Ухты, прокуратуру Республики Коми и в другие инстан-
ции, ответами из которых они не были удовлетворены.

В связи с длительным бездействием администрации МО ГО «Ухта», 
не принявшей мер по скорейшему расселению жильцов аварийного дома, 
по требованию прокурора Республики прокурором г.Ухты внесено пред-
ставление. Срок выполнения мероприятий республиканской адресной 
программы переселения граждан из аварийного жилищного фонда был 
установлен до конца 2012 года. Данный вопрос поставлен на контроль 
у депутата.

Работа депутатов в регионах
(весна-осень 2012 года)

рассмотрено
обращений

решено
вопросов

кол-во граждан, 
принятых 

в приемной 
Председателя 

Партии

кол-во граждан, 
принятых 

в приемной 
депутата
в районе

публикаций
в региональных

и местных 
СМИ,

интернете
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